NŒUX-LES-MINES EST-CE UN GANG DU VELO ?

le cigare ! Dans une de nos dernières éditions

Après la soucoupe...

nous signalions A nos lecteurs que M. Pottel et sa famille avaient apercu, au cours de la nuit, une soucoupe volante.

C'est maintenant un engin en forme de cigare qui a cie aperçu, dans la soirée du 18 octobre, vers 20 h. 35, par M. André Leneir, chef de fabrication aux usines de Nœux. Le cirl

s'est illumine soudainement et M. Lenoir, ainsi que plusieurs personnes qui se trouvaient rue Nationale, ont vu cet engin lumineux pendant quelques instants, puis le virent disparaltre à vive allure.

raitre à vive allure.

A la même heure, plusieurs personnes habitant Sailly-Labourse auraient vu également ce phénomène.